

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



一年ぶりにディクリエイトの上西講師による
ドライブレコーダーの映像を使った研修を
開催しました。

弊社で初めて外部講師を招いて研修をした
のが二〇一二年六月で、上西講師にして
いただいた研修でした。その年は色んなところで上西講師の
講習を受けて、一年で八回くらいは受講したと思います。

その後は安全からマナーやモラル、コーチングやチームビル
ディングとさまざまな研修を社内でも行ってきて、すいぶん
社内の雰囲気も変わってきました。研修のし過ぎということ
で今年は控えています。

ドライブレコーダーの映像を使つての研修ですが、何度観て
も自分の運転で気をつけなければいけないということがあ
ります。研修を受けたすぐは気をつけるんですが、気を抜く
と元に戻ってしまいます。

今回の研修は脇見運転での事故映像が多かったですが、脇見
といつてもよそ見をしてしまう脇見ではなく、安全確認をし
ている時も脇見運転と同じ状態になるということが衝撃的
でした。

免許取立ての社員もベテランの社員も、みんながいつも気付
くことがある研修なので、最低でも一年に一回はしなければ
いけないなと思えました。

研修の後は、いつものように飲み会でした。今回はその場で
のびる人も無く、少しは大人の飲み会だったかな？(笑)

今年も折り返しに入りましたが、後半もよろしくお願いま
す！



年に1度の・・・

今年に入りあつという間に1年の半分が過ぎました(汗)
梅雨特有のジメジメ感はまだまだ健在ですが、皆さまどのようにお過ごしですか？
私、早川は暑さに負けてクーラーに頼っている日々を過ごしております(；´Д´)



さて、そんな私ですが先月17日に24歳の誕生日を迎えました(*´▽´)/♪☆ハハチ
(この時期のマンスリーは毎年誕生日の事を書いています(笑))

会社の皆さんに祝っていただき、
17日は月曜日だったので前日の日曜日には家族でご飯を食べに行きました。
普段食べに行くお店ではなく、亀山にある居酒屋を探して見つけた
『福来呂(ふくろ)』というお店に行きました。名の通りフクロウの置物などが沢山ありました。
意外に調べてみると近場でも知らないお店が沢山ありますね(๑ˊˋˊ)
メニューも豊富で食べたいものが多すぎて、1度で全部は流石に無理だったので(笑)
また行こうと思います！！



今月は特にイベントもない1ヶ月を過ごす予定なので
8月のライブに向けて節約生活頑張ります！！



今月もカワキタエクスプレスを宜しくお願ひします！！



今年で、四十六歳になりました。
毎年、当日まで忘れFBやラインのお祝い
メッセージを見て思い出します。多くの
方々から祝って頂きますがいくつになっ
ても正直な気持ち、なやかんや言っています
が嬉しいもんです。
誕生日もお酒・おつまみが90%です。や
はり呑み助のイメージが強いようです
ね。・・・
そろそろ、体の事を考えると内脂サポ
ト・ナンシトルなどいかがでしょうか？
まずは、来年も四十七目のお知らせが
出来るように頑張ります。
因みに、誕生日の受付はまだまだ行っ
てお
ります(笑)

一般輸送部
配車担当の中村
です！



四十六回目のありがとう

引越部
営業担当の
加藤です！

お誕生日って素晴らしい！
今年も無事誕生日を迎える事ができま
した！
連日甘いものを沢山いただき幸せ太り
まっしぐらです！
幸せ事が続くもので来月早々には赤
んが生まれる予定です。
来月にはご報告が出来ると思います！
今年も頑張ります！



今月の写真



飲み会時の集合写真

今月の格言(?)

う追理どはけは理
! 求想んなる天想
しだないも秤と
よけ時! のにお
をも でか金

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



1年の折り返し地点なので、今年目標達成に向けて、順調に進んでいるのと手付かずのまま放ったらかしにしているのがある為、見直していきます。



息子が1歳の誕生日を向かえ、ますます成長が楽しみにになりました。



もう一年の半分が過ぎました。早い、早すぎる。最近特に1日が半日くらいのペースで過ぎて行きます。老化も進みます。怖い、怖すぎる。



6月は、鎌ヶ岳と急遽御在所を攻めました。トラブルありで、冷や冷やしたけど、安定の楽しすぎで笑い疲れました。来月も楽しく生きまーす。



念願の大型免許を取れた事と木曾三川公園でしたデコトラBBQがめちゃくちゃ楽しかった事です!!口



6月13日は46回目の誕生日でした。ここまで来て祝ってもらえる事が嬉しい！ありがとう。



6月の22日は結婚5周年の記念日でした。昼間から焼肉ランチを嫁と行きました。伊賀牛最高でした。



最近バレーでスパイクが決まるようになってきたりと上達しているのが目に見えるのが楽しくて仕方ないです！



何事もなく怪我もせず1か月過ごせた事です。



だんだん暑くなってきていい汗かいて仕事できていい感じの6月でした(^o^)これから本格的な夏なんでバテない程度に頑張りまーす(´▽`)



7月にはちびちゃんがイヨイヨ生まれます！楽しみで仕方がないです！元気に生まれてきてね！



6月も事故なく締めくくりました。今月も安全絶対！



6月は神戸に食べ歩きに行きました。美味しいものもいっぱい食べて良い休日を過ごせました。



両親と妹ら5人で久しぶりに出かけて夜ご飯をみんなで食べました！



飛騨高山へ、旅行行ってきました！鍾乳洞や、古い町並みとか、美味しいご飯酒を堪能できたので、いい月になりました！



さかな市場のおっちゃんに顔を覚えてもらったことです！(笑)



6月も～ラッキーだね。子供はいっぱい作って良かったな。父の日に子供4人にいっぱいお酒からお風呂券までもらってめちゃ嬉しかったよ～。これで阪神も勝ってくれたら嬉しいのになあ～。



娘家族がご飯を食べに来たとき子供が「ゆみちゃんのご飯は美味しいわ～」大人が「めっちゃ美味しい～」って言ってもらえました。完食です。嬉しいです。



6月は中型免許をとれました！！運転できるトラックが増えてワクワクします！楽しんで気をつけて運転します！



マイカル桑名にあるトンデミに行ってきました(^^)久々友達と全力で動いて、楽しめました!!オススメです



6月でカワキタをやめることにしました(；)約1年と3ヶ月？お世話になりました！初めて入った会社がカワキタで良かったです！ここに入っていっぱい勉強になる事がありました。朝早いし、シーズンやったらしんどいし何回か心折れかけたけど何とかやってこれました笑 次の所でも頑張ります(；)みなさんほんまお世話になりました。ありがとうございます！ P.S ムンジュンフィと握手してきました。最高にかっこよかったです！！



6月17日に24歳になりました。前日が日曜日だったので家族でご飯を食べに行きました。母からはプレゼントを貰いとても嬉しかったです。



ナゴヤドームに日ハムvs中日を見にいってきました。23日しか行けなかったのですが結果は安定の逆転負け。チームもまさかの3連敗、、、そろそろ現地で勝ち試合が見たい、、、、、、



休みの日に家族やいとことバーベキューをしました。久しぶりだったので楽しかったです。



も～すぐ夏～ビールの美味い季節がやってくる～ BBQ、プール、祭今から楽しみっす！！



小学校でプールが始まってきたようで毎週晴れることをウキウキしている長女の姿に癒されてます！笑晴れたときには家でもプールをしてあげたいと思います！



車を乗り換えたのでバリバリ働きます！！

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！